

## PRESENTATION

**Références produits : 330.0320 (TRANSMETTEUR GSM 2 VOIES) – 330.0330 (TRANSMETTEUR GSM 4 VOIES)**

Passerelle VoIP GSM / UMTS connectant directement le réseau GSM / UMTS au réseau VoIP, qui peut prendre en charge la communication bidirectionnelle : GSM / UMTS vers VoIP ou VoIP vers GSM / UMTS. Il s'agit de la meilleure solution jamais utilisée pour connecter des systèmes téléphoniques basés sur IP et des commutateurs souples au réseau GSM / UMTS; et aussi la meilleure solution de repli lorsque la ligne fixe est indisponible.



### Principales caractéristiques :

- Réduction des coûts  
Économisez énormément les factures de téléphone avec les appels mobile vers mobile et les lignes SIP
- Sauvegarde  
Utiliser en "backup" rentable lorsque le réseau fixe est indisponible
- Facile à installer  
Tout peut être facilement configuré dans l'interface de gestion basée sur le Web
- Facile à intégrer  
Haute compatibilité avec les principales marques IP-PBX et softswitch
- Alimentation  
Alimentation intégrée. Câble de raccordement secteur fourni.

## CARACTERISTIQUES TECHNIQUES & AUTRES INFORMATIONS UTILES

Se référer aux documentations du constructeur téléchargeable sur le site FTP Castel à l'aide de la référence produit.



**Protection de l'environnement :**  
Éliminez ce produit conformément aux règlements sur la préservation de l'environnement.

## PRESENTATION

**Product references: 330.0320 (2 GATES GSM TRANSMITER) – 330.0330 (4 GATES GSM TRANSMITER)**

GSM / UMTS VoIP Gateway directly connecting GSM / UMTS network to VoIP network, which can support two-way communication : GSM / UMTS to VoIP or VoIP to GSM / UMTS. It is the best solution ever used to connect IP-based telephone systems and flexible switches to the GSM / UMTS network; and also the best fallback solution when the landline is unavailable



### Main characteristics:

- Cost reduction  
Save huge amounts of phone bills with mobile to mobile calls and SIP lines
- Backup  
Use as a profitable "backup" when the fixed network is unavailable
- Easy to install  
Everything can be easily configured in the web-based management interface
- Easy to integrate  
High compatibility with the main IP-PBX and softswitch brands
- Power supply  
Integrated power supply. Mains connection cable included.

## TECHNICAL CHARACTERISTICS & OTHERS INFORMATIONS

Refer to the manufacturer's guide downloadable from the Castel FTP site using the product reference.



### **Environmental protection:**

Dispose of this product in compliance with the environmental protection regulations.